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Концепция развития уголовно-исполнительной системы Российской Федерации на период до 2030 года является право-
вым документом, определяющим основные направления развития Федеральной службы исполнения наказаний России. Подго-
товленный проект данного документа вызывает повышенный интерес не только лиц, проходящих службу и работающих там, но 
и всех иных заинтересованных в ее дальнейшем совершенствовании лиц. Рассматривая методологию подготовки проекта кон-
цепции, автор отвечает на многочисленные поступающие по данному документу вопросы.
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Th e concept of development of the criminal Executive system of the Russian Federation for the period up to 2030 is a legal document 
defi ning the main directions of development of the Federal penitentiary service of Russia. Th e prepared draft of this document causes 
the increased interest not only of the persons passing service and working there, but also all other persons interested in its further 
improvement. Considering methodology of preparation of the draft of the concept, the author answers numerous questions arriving 
on this document.
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